

★社会科見学 ★新都心公園でお弁当

今日はそら・たいよう組でモノレールに乗って公設市場まで行ってきましたよ♪
数日前から乗車することを楽しみにしていた子ども達。初めて乗る子もいて、
駅に向かっていくときに「モノレール♪モノレール♪早く乗りたいモノレール♪」

とオリジナルの歌を作ってワクワクが伝わってくるほどでした(≧▽≦)

乗車中は「すごい!」「お家が小さく見える!」「ここわかるよ!」と

窓からの風景に感動し、楽しんでいましたよ(^-^)

公設市場では2グループに分かれて市場を見学しました!市場の方々に挨拶を
したり、売られているお肉や魚介類を見て「どうやって切ったんだろう。」

「え!このお魚おっきいね!見て!えび生きてるよ!」と興味津々でした 😊

サーターアンダギーも買って「いいにおい!早く食べたい!」と言っていました

が、お弁当もあるので、お土産として持たせますね♪お家で召し上がってください♪

そして往路だけでもたくさん歩いて疲れが出ていましたが、新都心公園に着いて

お弁当の準備をすると元気復活☆☆たくさん食べて早く食べ終わった子は

遊んでいます!園に戻り「今日たのしかったー!」と充実な1日を過ごせた様子

の子ども達でしたが、さすがに体力を消費した様子だったので30分ほど

休息・睡眠をそれぞれとってゆったり過ごしています 😊

是非お家で子ども達からいろんなおはなし聞いてみてくださいね♪

*早めの登園、おにぎりの用意等ありがとうございました!そして、
今月はお忙しい中お弁当会におにぎり作りとご協力ありがとうございました 😊

*明日は子ども達と相談して活動内容を決める予定です(^-^)